

Hommage à monsieur Michel Filion

Récipiendaire du *Prix d'excellence en administration pédagogique* - 2013

Michel Filion, professeur d'histoire au Département des sciences sociales, se voit mériter le *Prix d'excellence en administration pédagogique* de l'Université du Québec en Outaouais. Le professeur Filion s'est distingué par son implication et son engagement dans le développement de programmes. Au cours des six années, à titre de directeur du Module des sciences sociales, il a contribué à la création et au développement de quinze programmes en sciences sociales. Il a aussi participé à l'évaluation périodique de programmes de baccalauréat spécialisé, évaluation qui a mérité les éloges du comité d'évaluation externe.

C'est déjà très bien comme accomplissement, mais en plus, le professeur Filion a développé des outils administratifs qui facilitent la tâche de son successeur. Il est reconnu pour son tact et son sens de la diplomatie dans le traitement des dossiers difficiles. Les étudiants qu'il a côtoyés soulignent son accueil, sa connaissance des programmes, des cours et des contenus ainsi que des cheminements. Notre lauréat implique, initie, incite et encourage les autres tout en poursuivant ses activités d'enseignement par un engagement auprès des étudiants. Voilà un professeur rigoureux, structuré, engagé, disponible et humain. Félicitations au professeur Filion.

Allocution présentée par monsieur Denis Harrisson, vice-recteur à l'enseignement et à la recherche, lors de la Collation des grades du samedi 2 novembre 2013

Comité de sélection

Concours 2013 du *Prix d'excellence en administration pédagogique*

Président : Denis Harrisson, vice-recteur à l'enseignement et à la recherche

Secrétaire : Murielle Laberge, doyenne de la gestion académique

Marc Landry, doyen des études

Sylvie Fontaine, directrice du Module de l'éducation

Denis Gendron, directeur du Département des sciences comptables

Laurent Paradis-Charette, étudiant, maîtrise en développement territorial